
建学発2018-第0091号 

2018年7月24日 

国土交通省 

住宅局長 伊藤 明子 殿 

一般社団法人 日本建築学会  

全国建築系大学教育連絡協議会 

会長 古谷 誠章 

建築士資格制度の改善について 

拝啓 時下ますますご健勝のこととお慶び申し上げます。 

平素より本会の諸活動にご支援ご協力を賜り厚く御礼申し上げます。 

さて、日本建築士会連合会、日本建築士事務所協会連合会、日本建築家協会

の建築設計三団体は、本年 6 月 5 日に自民党建築設計議員連盟に「建築士資格

制度の改善に関する共同提案」を提出されました。建築界にとって、将来を担

う建築士の育成は重要課題であり、本会としても大変関心を寄せているところ

です。 

 今回の共同提案に関する議論に本会は加わる機会がございませんでしたが、

本来、建築士の資格制度に関する問題は、大学教育とも深く関わる問題です。

本会では、全国建築系大学教育連絡協議会を組織して、かねてより建築士の資

格制度と大学教育に関わる様々な課題の検討を行っています。 

今回の提言では、大学教育や実務の実態を踏まえた学科試験及び製図試験の

内容・方法の見直しも提案されています。今後、こうした具体的な運用の検討

が行われる際には、本会も是非参加させていただきたく強くお願い申し上げる

次第です。ご許可賜りますれば、大学教育の立場から建築士資格制度の改善に

ついてご意見を申し上げたいと存じます。 

ご検討くださいますよう何卒よろしくお願い申し上げます。 

敬 具 
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